



Pièces 3 Pièces

Superficie 85 m²

Référence 85714726

Prix 890 000 €

## Vallauris

Appartement à vendre (06220)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Situé au sein d'une prestigieuse résidence du quartier résidentiel de la Californie/Cannes Eden, avec parc, 2 piscines, terrain de tennis et réception, magnifique appartement entièrement rénové de 85,82 m² au sol (70,86 m² loi Carrez). Au dernier étage, il se compose d'une entrée, d'un vaste salon/salle à manger avec une cuisine ouverte entièrement aménagée, d'une chambre avec salle de douche et dressing donnant sur une terrasse avec vue mer, ainsi qu'une seconde chambre avec salle de douche. Une cave et un garage sont également inclus.

Located in a prestigious after residence in the California residential area/ Cannes Eden, with park, 2 swimming pools, tennis court and reception, stunning fully renovated last floor apartment, approximately 85 sqm of total space (70 sqm under Carrez law). It features an entrance, a spacious living/dining area, a modern open-plan kitchen fully equipped, as well as a bedroom with its own shower room and dressing area, offering direct access to a lovely terrace. A second bedroom with a shower room. A cellar and a garage are also included.

## ALEXANDRE LAGRELLE ESTATE

39 Boulevard des Frères Roustan - 06220 GOLFE JUAN

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





